



FACILITATEUR DE BASKET

COMMISSIONS

Commission Sportive Jeunes

Compte rendu – Réunion du 03/02/2025

Présents : Yann MONTAGNE, Blandine LEFRANC LEHNEN, Carine GABEL, Alain KLEIN, Gilles LIX, Jimmy ANDRES, Chantal PAILLOUX, Marie DIDIENNE, Christelle SCHMITT.

Excusée : Laurence LEMARCHAND

La présidente, **Christelle SCHMITT**, a ouvert la séance en remerciant chaleureusement le club de Weyersheim pour son accueil.

1. Championnat inter-secteur

L'objectif principal de cette réunion était d'examiner la possibilité de reverser les équipes non qualifiées en Ligue Régionale (LR) dans une poule inter-secteur, en collaboration avec le CD68. Plusieurs éléments clés ont été proposés et seront discutés avec le CD68.

Tout d'abord, il a été souligné qu'il est techniquement nécessaire de créer ce championnat secteur au niveau régional dans le système FBI. Cela permettrait aux deux départements de visualiser les compétitions et de désigner les arbitres en fonction du lieu où se jouent les rencontres. Le CD7 serait responsable de la désignation des rencontres dans le CD67, tandis que le CD68 s'occuperait des rencontres dans le CD68.

En cas de manque d'équipes non qualifiées en région dans le CD67, les meilleures équipes de D1 au ranking inter-poule du CD67 seraient qualifiées en fonction du nombre de places disponibles. Si, au contraire, le nombre d'équipes dépasse les places disponibles en Région et inter-secteur, les équipes les moins bien classées au ranking inter-poule seraient reversées en championnat D1 départemental.

Pour assurer une répartition équilibrée des matchs à domicile entre le CD67 et le CD68, il a été proposé de mixer ces matchs en fonction du prorata des licenciés par catégories d'âge. L'idée est d'éviter que tous les matchs à domicile d'une catégorie d'âge ne tombent dans un même département lors d'une même journée, ce qui compliquerait les désignations d'arbitres.

Enfin, il a été souligné l'importance de voir la convergence des deux règlements et de les aligner. Les deux CD devraient être prêts à valider une formule de championnat inter-secteur, incluant le nombre de journées et les phases finales.

2. Divers

En marge de ces discussions, deux points supplémentaires ont été abordés et feront l'objet de discussion lors de la prochaine réunion de la commission.

Premièrement, il a été suggéré d'organiser un sondage pour valider si les entraîneurs sont favorables à jouer des matchs le premier week-end des vacances scolaires. Cela permettrait d'avoir un week-end de report en commençant le 20/21 septembre. En cas de refus, le championnat commencerait sans report le 20/21 septembre.

La deuxième phase serait prévue du 8/9 novembre au week-end du 6/7 décembre, avec une journée de report le 13/14 décembre pour les divisions D2 et D3, mais sans week-end de report en D1. La dernière journée servirait à organiser un match de qualification entre les meilleures équipes de D1.

Deuxièmement, une alternative a été proposée : créer un championnat départemental en répartissant les meilleures équipes des trois dernières saisons dans différentes poules. Les X premiers au ranking inter-poule seraient qualifiés pour la région selon le nombre de places disponibles, et les Y suivants pour le championnat inter-secteur.

La séance a été levée, et la présidente a remercié l'ensemble des participants pour ces échanges constructifs.

La Présidente de la Commission Sportive Jeunes,
Christelle SCHMITT